

Rapport annuel 2023 du Président

Chers amis, mesdames, messieurs

Comme chaque année, il est temps de vous informer sur ce que nous avons fait en 2023, grâce à vous et avec vous.

La réorganisation du fonctionnement de l'école Kivuvu, nous a permis d'aménager une nouvelle salle pour le bureau, de déménager la classe de 6eme, et de l'installer sur la même parcelle que les autres classes.

La parcelle qu'occupait la classe de 6eme, est destinée à notre projet de jardin scolaire potager. Les élèves sont heureux d'avoir un jardin où ils pourront apprendre et s'exercer à la pratique du jardinage.

Nous déplorons, malheureusement, le vol de notre mobilier, et matériels scolaires. Le vandalisme a accru dans la région, provoquant un climat d'insécurité. Du coup, pour la protection de l'école et des enfants, nous avons décidé avec nos partenaires sur place, de construire un mur tout autour de l'école Kivuvu.

Le 1.juillet, c'était une journée de fête à l'école Kivuvu, avant les grandes vacances,et aussi une journée de remise des résultats scolaires. Les enfants ont présenté divers récitals, pièces de théâtre...La directrice a saisi cette occasion, pour sensibiliser la population à scolariser leurs enfants.

Cette année l'effectif des élèves inscrits est de 277 dont 149 filles inscrites et 128 garçons. Nous signalons 9 abandons de filles et 2 abandons des garçons au courant de l'année scolaire. Les causes des abandons de filles à l'école sont pour la plupart, liées aux problèmes familiaux, au travail forcé et domestique. Néanmoins, nous sommes contents de remarquer que le nombre de filles inscrites est supérieur à celui des garçons. Cela suggère une évolution des mentalités dans le village.

Les activités de femmes (Petit atelier de couture, vente de diverses denrées alimentaires etc..) dont nous soutenons dans la région, vont bien, et nous en sommes fiers. Nous continuons notre formation de couture pour l'autonomie financière de femmes.

Nous vous remercions de tout coeur de votre soutien, et espérons compte de nouveau sur vous.

Avec nos meilleures salutations

Gilbert Mbonunu, Président
Afrika Kontakt Verein AKV

